

Im Tango- und Mamboschritt übers Parkett

Tanznachmittag des TSC Solitude findet gute Resonanz- Discofox-Workshop

KORNWESTHEIM

(red) – Beim TSC Solitude Kornwestheim fanden sich am Sonntag viele tanzbegeisterte Paare zum Tanznachmittag ein.

Ein breites Musikangebot an Standard- und Lateintänzen sorgte für Unterhaltung und gute Laune. Die Musikwünsche der Tänzer wurden gerne berücksichtigt. Die Liebhaber des argentinischen Tango und des Mambo

zeigten eindrucksvoll ihr Können.

Besonderer Schwerpunkt war dieses Mal der Discofox, über den ausführlich informiert wurde. Hierzu war auch die TSC-Traineein Gabi Suhadolnik anwesend, die den interessierten Paaren auch gerne über den Discofox-Workshop Auskunft gab, der am 7. Mai startet.

Die Besucher konnten sich außerdem über das breit gefächerte Vereinsangebot, das von Discofox über Breitensport Standard und

Latein, Turniervorbereitung, Turniertanz und Line Dance bis zu rhythmischer Früherziehung reicht, umfassend informieren. Nähere Informationen hierzu gibt es auch im Internet unter www.tsc-solitu.de

Zur Stärkung bot der TSC Solitude im Vereinsbistro Kaffee, Kuchen und Getränke an.

Der Termin für den nächsten Tanznachmittag steht bereits fest. Dieser findet am Sonntag, 6. Juni, statt. Der Eintritt ist frei.